



Conociendo BA celebró el cierre del año con un gran evento, bajo la temática “Leyendas, Mitos y Curiosidades de la Ciudad”, estudiantes de la escuela secundaria disfrutaron una jornada de visitas guiadas, misterios, y actividades recreativas.

Conociendo BA es un programa del Ministerio de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, que desde hace 10 años realiza recorridos presenciales y audiovisuales por la Ciudad, y hasta el momento recibió a más de 398.000 estudiantes y adultos mayores de todo el país.

El miércoles 8 de noviembre se celebró el cierre del undécimo año de trabajo del Programa, con un gran evento del que participaron 300 chicos y chicas de quinto año de la escuela secundaria, de los Municipios de La Matanza, Esteban Echeverría, Lanús y Moreno, de la Provincia de Buenos Aires.

Por la mañana los grupos realizaron visitas guiadas por Parque Lezama, el Cementerio de la Recoleta, Plaza Lavalle y Plaza San Martín, con la temática de “Mitos, Leyendas y Curiosidades de la Ciudad”. Junto al equipo de guías del programa, los estudiantes conocieron algunas de las leyendas y misterios que tuvieron lugar en estos sitios emblemáticos de la Ciudad.

Finalizados los recorridos, el equipo de Conociendo BA recibió a los chicos y chicas en el Parque Manuel Belgrano (ex KDT). Allí se realizó un picnic y, con la compañía del humorista e influencer de turismo Leandro Igounet, los grupos compartieron una tarde de actividades recreativas, juegos y un cierre a lo grande con un show de stand up del comediante.